

わんだふる

2023年10月27日 No.29

心を一つにがんばった、学習発表会！

10月21日（土）は学習発表会でした。Aチーム、Bチームにわかれての発表でしたが、子ども達は練習の成果を発揮し、堂々と発表することができました。

みんなで心を一つに発表したこの経験を、これからの学校生活に生かしていきたいと思います。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



木の実募集します！

生活の学習で、落ち葉や木の实を使ったおもちゃ作りを行います。とっておいたどんぐりや松ぼっくりがあれば、煮沸処理をして1日（水）に持たせてください。（落ち葉は授業で拾いに行きますのでなくてもいいです。）

＊ ＊お知らせ＊ ＊ ＊

算数の学習で使用した箱を使いますが、足りない人はもってきてください。

- ① 来週の図工で「かざってなににいれよう」の学習を行います。箱、または紙袋を使います。その他、おりがみ・モール・ビーズ・リボンなどかざりに使えそうなものと、木工用ボンドの用意をお願いします。（持ってくるのは来週でいいです）※詳しくは、図工の教科書40・41ページを参照してください。
- ② あさがおを使った学習が終わりました。鉢の持ち帰りをお願いします。持ち帰り期間は、11月2日～11月5日です。お子さんだけの持ち帰りはできません。必ず保護者の方と一緒に持ち帰るようお願いいたします。また、鉢は来年も使います。土を捨てて、きれいにして取っておいてください。